Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Piéces
Superficie 47 m?
Référence 5087
Prix 279 000 €

Antibes
Appartement a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

L' agence des remparts vous propose un nouveau bien en exclusivité : au sein
d'une résidence de standing avec piscine et gardien , un magnifique t2 entiérement
renové avec goUt , traversant et trés lumineux . Il est composé d'un salon climatisé
donnant sur une terrasse d'environ 10m2 avec vue mer , une cuisine séparé équipé
avec sa terrasse , une chambre , une buanderie , une salle de bain . Ce bien
exposé sud est. Une grande cave et un parking collectif complétent le confort de

cet appartement idéalement situé .

The remparts agency offers you a new property exclusive: in a luxury residence with
swimming pool and caretaker, a magnificent t2 entirely renovated with taste,
crossing and very bright. It is composed of an air-conditioned living room opening
onto a terrace of approximately 10m2 with sea view, a separate kitchen equipped
with its terrace, a bedroom, a laundry room, a bathroom. This well exposed south
east. A large cellar and a collective car park complete the comfort of this ideally

located apartment.

AGENCE DES REMPARTS
13, Cours Massena - 06600 ANTIBES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence

www.maisonsetappartements.fr
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